

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Guelor Kanga sur les tablettes de Trabzonspor

CO-MEILLEUR buteur du championnat tchèque de première division avec 10 réalisations en 19 journées, l'international gabonais du Sparta Prague (3e), dont le contrat arrive à échéance en juin 2020, attire depuis quelques semaines les convoitises de plusieurs clubs européens. C'est le cas, notamment, de la formation turque de Trabzonspor, passée la semaine dernière à l'offensive.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA saison sportive 2019-2020, qui n'est encore qu'à sa première partie en République tchèque, est, incontestablement la plus belle de toute la carrière internationale de Guelor Kanga, milieu de terrain international gabonais de 29 ans. L'ancien médian de Missile, de Mounana, de Rostov, et de l'Étoile rouge de Belgrade, affole actuellement les compteurs du championnat tchèque, au point d'en être co-meilleur buteur avec 10 réalisations en 19 rencontres. À titre de comparaison, lors de la double saison 2016-2018, avec l'Étoile rouge de Belgrade, le Gabonais, en 44 rencontres, n'avait inscrit que 10 buts, toutes compétitions confondues. Aujourd'hui, le joueur est devenu un cadre à part entière de son équipe. Attirant, de fait, plusieurs écuries européennes.

Ainsi, la semaine dernière, les dirigeants du club turc de Trabzonspor (D1) se sont entretenus avec le joueur. "Mon contrat avec Prague arrive à échéance au mois de juin 2020. Ce qui suscite, tout naturellement, des convoitises de la part de plusieurs clubs européens. Récemment, j'ai eu des entretiens avec les dirigeants de Trabzonspor. Mais rien n'est encore réglé. Et comme



Guelor Kanga, actuel co-meilleur buteur du championnat tchèque de D1, attire déjà de nombreux clubs européens.

vous le savez, en football, tout peut arriver. J'ai encore six mois de contrat avec le Sparta. Je compte mettre à profit ce temps pour travailler dur, afin d'atteindre l'objectif que je me suis fixé en début de saison, qui est d'être meilleur buteur du championnat", nous a confié Guelor Kanga.

Une source nous renseigne que le joueur pourrait quitter le championnat tchèque lors du mercato de décembre. "Kanga est sous contrat avec le Sparta Prague jusqu'en juin 2020. Mais si tout se passe bien, il pourrait même quitter le club cet hiver. Si tel est le cas, le club demandeur devrait payer au Sparta 4 millions d'euros. Si c'est au mois de juin, il sera libre. Qu'à cela ne tienne, Guelor Kanga patiente pour avoir la meilleure offre possible", nous a confié une source proche du joueur.

Dossier à suivre.

Talents à suivre

Evariste Nsome Biteghe, un footballeur plein d'envie



LORS du match de football entre l'Académie pépite d'or (APO) et Awana-Wôlamba (10-0), joué le 23 novembre dernier, dans le cadre du lancement des activités de la sous-ligue de Libreville, un jeune footballeur du nom de Jonathan Evariste Nsome Biteghe, 17 ans, sociétaire de APO, a émerveillé le public venu nombreux ce jour-là au stade de Nzenge-Ayong. Ce pur attaquant de couloir, doté d'un sens du dribble inouï, d'une technique exceptionnelle et d'un toucher de balle "hors du commun" pour son âge, a mis tout le monde d'accord. Il inscrira deux buts, en plus de deux passes décisives au cours de cette rencontre. C'est dans les rues de Libreville qu'il est détecté par les dirigeants de

l'AS Val. À 7 ans, il fait son apprentissage dans ce club, avant de filer au CF Mounana parfaire sa formation. À Mounana, il y fait quasiment toutes ses classes dans la rigueur et le respect de l'adversaire. Il garde d'ailleurs de très bons souvenirs de son passage dans ces deux écuries. La saison dernière, il a rejoint APO et y brille de mille feux. Chez les cadets, parce qu'il joue trop bien, il est surclassé, intégrant l'effectif de la D3 de l'Académie pépite d'or. Un nouveau challenge pour celui qui pense que pour réussir dans ce sport, il faut être discipliné : " Le football est un sport qui rassemble les peuples. Il permet de se détendre et de s'amuser, tout en produisant du beau spectacle sur le terrain. Toutefois, pour réussir, il faut à la fois du talent et une discipline de fer", indique-t-il. Ces ambitions sont celles de tout bon footballeur africain. " Mon rêve est de jouer à l'étranger. Et pour y arriver, je travaille sans relâche et avec acharnement". Mieux, il souhaite un jour faire partie de l'équipe fanion de football du Gabon. Un autre de ses rêves. Mais pour y arriver, " il faut travailler deux fois, voire trois fois plus que les autres. À la limite, se faire violence et se priver pour atteindre ses objectifs", conclut-il, lucide.

Prosper Sax NZE BEKALE